

SAINT-MARCEAU ■ La onzième édition aura lieu fin novembre au complexe sportif de La Source

« Changeons de regard », une nouvelle décennie

Après les 10 ans au palais des sports, la mairie d'Orléans a décidé de délocaliser le projet « Changeons de regard sur le handicap ».

La onzième édition aura lieu du 21 au 26 novembre au complexe sportif de La Source. Le club Saint-Marceau/Orléans tennis de table, toujours à la baguette, s'active en coulisse pour faire de cet événement un moment mémorable. Les prises de contact avec les établissements scolaires d'Orléans et sa métropole ont commencé, l'objectif étant d'accueillir 2.000 élèves (élémentaires, collèges, lycées), qui expérimenteront la trentaine d'ateliers handicap.



HANDICAP. Le club Saint-Marceau/Orléans tennis de table est à l'initiative de ce rendez-vous.

Parmi les nouveautés, outre les ateliers handi ping, les organisateurs, en lien avec le comité handi-

port du Loiret et le comité du sport adapté tennis de table, proposeront d'autres ateliers handicap : boccia,

sarbacane, volley assis, parabadminton... Ils accueilleront aussi sur des ateliers annexes, un public

issu des foyers de vie, écarté de l'activité physique ou atteint de maladie, afin de leur proposer du sport santé.

Un champion paralympique

Cette semaine « sport, handicap et santé », première du genre, aura comme parrain Florian Merrien, champion paralympique de tennis de table. Il échangera sur la question du handicap avec l'ensemble des acteurs, proposera une démonstration gratuite et ouverte à tous le jeudi 24 novembre, à 19 h 30, avec Christophe Legout, et défiera ses homologues d'autres sports de raquette.

Des animations sont prévues toute la semaine. ■

Rep

17/9/2022